

Mark verlässt AWO-Vorstand

Der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark, der im September nicht mehr kandidiert, hat nun auch den Vorsitz der Arbeiterwohlfahrt abgegeben. ► Seite 20

**Wohlfahrtsverbände: Dänzer
neuer Vorsitzender**

Mark verlässt die AWO

Wechsel an der Spitze der Mannheimer Arbeiterwohlfahrt (AWO): Der SPD-Bundestagsabgeordnete Lothar Mark, der im Herbst auch nicht mehr für das Berliner Parlament kandidiert, hat nun auch den Vorsitz dieses Wohlfahrtsverbandes abgegeben. Mark hatte die – zuvor lange von Max Jaeger geführte – AWO seit vier Jahren geleitet. Er gab für seinen Rückzug nun, wie es hieß, „persönliche Gründe“ an.

Die Kreiskonferenz des Verbandes wählte daraufhin den Sprecher der Geschäftsführung der Klinikum Mannheim GmbH, Alfred Dänzer, zum Vorsitzenden. Er gehörte bereits bisher dem Vorstand an. Der neue Kreisvorstand wird am heutigen Donnerstag erstmals tagen. Er wird komplettiert durch die stellvertretende Vorsitzende Sabine Neuber. Die 38-Jährige ist die Geschäftsführerin des „Gemeinschaftswerk Arbeit und Umwelt e.V.“. Sie übernimmt damit die Position des im vergangenen Jahr verstorbenen Dieter Bächstädt. Als weiterer stellvertretender Vorsitzender wurde Günther Hoffmann im Amt bestätigt, der seit vielen Jahren dem Gremium angehört.

Der AWO-Kreisverband umfasst 15 Ortsvereine mit zusammen 1700 Mitgliedern. In den 20 Einrichtungen gibt es rund 350 Vollzeitkräfte. Sie betreiben Kindergruppen, ein Mutter-Kind-Haus und zwei Mädchenwohngemeinschaften, ein Internat für Auszubildende, zwei Pflegeheime und eine Sozialstation, ein Männer- und ein Frauenwohnheim bis zu Häusern zur Betreuung von Menschen mit psychischen Erkrankungen. *pwr*



Führungswechsel: Lothar Mark gab AWO-Vorsitz an Alfred Dänzer ab.

BILDER: ZG